

Pagarán Horas Extras Personal Constituyente

Sesión Sigue Martes. — Senador Butler Envió Saludo a la Asamblea

La Convención Constituyente aprobó el pago de horas extras para todos sus empleados, incluyendo a los funcionarios del Gobierno Insular que prestan servicios especiales en las sesiones.

La disposición fué aprobada luego de una prolongada discusión sobre el presupuesto de la sesión en la que el delegado Benjamín Ortiz llevó la voz cantante en la oposición a una moción sobre el pago de horas extras alegando que la experiencia de la Legislatura demostraba la inconveniencia de la medida.

El licenciado Ortiz explicó que en la Legislatura se habían cometido abusos en el pago de horas extras al extremo de que las erogaciones por concepto de horas extras consumían gran parte del presupuesto legislativo.

Luego de tres votaciones prevaleció la enmienda del delegado Juan Dávila Díaz para que los pagos de horas extras cubrieran a todos los empleados de la Constituyente. La proposición original había sido para autorizar los pagos de horas extras únicamente para los empleados de la Oficina de Actas, Récord y Trámites y el Diario de Sesiones.

Surgió una discusión entre el licenciado Antonio Reyes Delgado, de la minoría socialista, y el delegado Jaime Benítez cuando el Rector declaró que estimaba que no era necesario nombrar taquígrafas para los delegados.

Reyes Delgado preguntó al licenciado Benítez si las palabras de éste representaban el inicio de una norma en el Gobierno y si él iba a implantarla en la Universidad.

Benítez contestó, haciendo uso de la palabra como una cuestión de privilegio personal, que él estaba allí como delegado del pueblo para ha-

lor declaró que estimaba que no era necesario nombrar taquígrafas para los delegados.

Reyes Delgado preguntó al licenciado Benítez si las palabras de éste representaban el inicio de una norma en el Gobierno y si él iba a implantarla en la Universidad.

Benítez contestó, haciendo uso de la palabra como una cuestión de privilegio personal, que él estaba allí como delegado del pueblo para hacer la Constitución y no en ningún otro carácter y que las alusiones personales estaban fuera de orden.

La Asamblea recibió un cable de salutación del senador Hugh Butler, republicano de Nebraska.

El doctor Pablo Morales Otero notificó a la Asamblea que necesita ausentarse para Estados Unidos. La Convención le dió consentimiento unánime para ausentarse. La Asamblea también autorizó al licenciado Ernesto Juan Fonfrías a estar ausente durante quince días.

El rector Benítez entregó formalmente a la Constituyente el estudio acerca de la Carta de Derechos realizado por la Escuela de Administración Pública del Colegio de Ciencias Sociales de la Universidad.

La Convención recesó a las nueve menos diez minutos de la noche acordó reanudar sus deliberaciones el próximo martes a las tres de la tarde.

SESION DE LA TARDE

A las tres en punto de la tarde de ayer comenzó la tercera sesión de la Asamblea Constituyente. El Secretario dió cuenta de varias peticiones elevadas a la Asamblea, después de pasar lista.

El Secretario informó que se habían recibido peticiones de la Fraternidad de Jóvenes Metodistas solicitando que en la Constitución se proteja el derecho a la separación de la iglesia y el estado.

Asimismo se acusó recibo a una comunicación de la Asociación de Alcaldes saludando a los delegados de la Constituyente y rogando por que la Constitución contenga todas las aspiraciones del pueblo puertorriqueño.

También se dió cuenta de una comunicación del señor Francisco Guerrero, de Comerío, solicitando se mantenga la separación de la iglesia y el estado.

El delegado Luis Alfredo Colón solicitó el consentimiento unánime de la Asamblea para que se permitiera la entrada al salón a dos periodistas interesados en tomar una

película durante la sesión. Fué concedido.

El Presidente de la Comisión de Desembolsos y Publicaciones, señor Santiago R. Palmer, informó que su Comisión había estado trabajando durante todo el día y tenía el propósito de rendir su informe en la sesión de ayer, por lo que solicitaba un receso de veinte minutos para terminar dicho informe y presentarlo a la Asamblea.